



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

POUR DIFFUSION  
IMMÉDIATE

# Communiqué interne

COURRIER ÉLECTRONIQUE ET INTRANET

**DESTINATAIRES :** Chefs d'unités de soins intensifs, urgence, inhalothérapeutes, techniciens en ECG, coordonnateurs des activités, médecins et résidents, recherche, agents de sécurité

**EXPÉDITEURS :** Véronique Paradis, conseillère cadre aux activités cliniques à la DSI  
Mathieu Simon, président du comité RCR, pneumologue-intensiviste

**DATE :** 2 février 2018

**OBJET :** **Déplacement du chariot de réanimation au pavillon A**

---

Mesdames, Messieurs,

La présente est pour vous aviser que le chariot de réanimation fréquente qui est utilisé en cas de code bleu au pavillon A sera déplacé du A20 vers le A1086 (près de l'IRM/TDM de la recherche).

Le changement est prévu vendredi le 2 février 2018.

En cas de code bleu dans ce secteur, **le déplacement du chariot est de la responsabilité du personnel de la recherche. L'équipe de code bleu se rend directement sur les lieux du code bleu.**

Je profite de l'occasion pour vous rappeler qu'un vidéo du trajet pour se rendre au pavillon A est disponible sur intranet à l'endroit suivant :

<http://intranet.ss.hlaval.reg03.rtss.qc.ca/risque/mesures-durgence-codes-de-couleur/code-bleu>

Merci à tous pour votre collaboration.

Véronique Paradis  
Conseillère cadre aux activités cliniques  
Direction des soins infirmiers

Mathieu Simon  
Président du comité RCR  
Pneumologue intensiviste